

3つの「つよさ」を獲得する2学期へ

8月26日（月）、2学期始業式を迎えました。長い夏休みの間、まずは命を守って過ごせたことが一番です。小学校前の信号が工事のため使えない時期もありましたが、皆様の注意喚起のおかげで無事に事故なくこの期間を乗り越えることができました。

さて、この2学期、子どもたちには三さの中でも特に「つよさ」を身につけてほしいと始業式で伝えました。そして「つよさ」の中身3つを紹介しました。～ ①運動会を通して、体力面のつよさやあきらめないつよい心を培うこと ②勝敗を受け入れ、勝者に拍手を送ることができるつよい敗者（グッドルーザー） ③どうしても無理な時、これ以上限界な時、助けを求めたり誰かに相談できることも、つよさであること ～ これら3つの「つよさ」を、この2学期の間、学校生活の様々な場面で認め、高めていきたいと思えます。保護者、地域の皆様、2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



【放送による始業式】

豊府小だより

【2学期からよろしくお願いします。】

- 本校の給食調理業務は、市が委託した民間業者が毎日千食以上の調理を担当しています。この2学期からは、「ハーベストネクスト（株）」さんに新しく担当していただきます。毎日の給食が楽しみです。
- 新しい先生3名の紹介～1学期末に着任した3、4年少人数学級担当の生野克己先生、3年2組担任の加地栄子先生、ALTのニック先生です。

令和6年度
第5号
8月28日
豊府小学校
文責 校長

【自然災害への備え】

○ 8月8日の宮崎県沖地震の影響から出された南海トラフ地震臨時情報「巨大地震注意」に対し、どのように対応すべきか悩まれた方も多かったと思います。自治体により対応も分かれています。海水浴や予定されていた行事を中止にする自治体もあれば、特に対応することもなく通常通り行事を開催した自治体もあったようです。

我が家では、最低限の持ち出し用荷物をまとめ、非常食、水等のチェックと、さっと外に出られるように1階窓側近くで就寝しました。日中それぞれで活動している際に発生した場合、最終的には近くの公園で待ち合わせる取り決めを行いました。これで十分というものではないですが、地震について考える良い機会にはなりました。

○ 2学期早々、台風10号の接近で、大分市内一斉に臨時休業することになりました。台風の場合、地震と違い、ある程度、接近時期や風雨の強さ等を考慮し事前の対応ができます。臨時休業の場合は、不要不急の外出はせず、命を守ることを一番に過ごしてください。

大雨や台風の対応は、全市一斉または南大分中学校区で統一した対応をとっていきます。

【2学期の主な行事】

- ・10月12日(土) 秋季大運動会
 - ・11月17日(日) 日曜参観、ふれあい交流会
 - ・11月26日(火) 授業参観懇談会（低）
 - ・11月27日(水) 授業参観懇談会（たひ）
 - ・11月28日(木) 授業参観懇談会（中）
 - ・11月29日(金) 授業参観懇談会（高）
 - ・12月24日(火) 2学期終業式
- *その他、学年により見学遠足があります

【大切にに使わせていただきます】

以下の2団体から、豊府小に寄贈品等をいただきました。大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。

- 豊府校区社会福祉協議会様より
・図書費
- 株式会社不動産サポート様より
・練習用ソフトボール
・バスケットゴールネット
・バッティングティ
・スーパーライン引き
・書籍